

2 JANVIER 1975.

BRADFORT .-(Angleterre)

ooooooo

Heure : 12 h 10 (locale)

TEMOIN : M. Bob ROUNTREE, jardinier, 26 ans.

" J'étais en train d'élaguer un arbre lorsque j'ai vu dans le ciel un petit objet blanc argenté, de la taille d'une tête d'épinglé à 1 m de distance. Il était incroyablement petit, mais on pouvait voir qu'il s'agissait d'un disque, d'un disque rond.

Il paraissait argenté, j'ai supposé qu'il était métallique et qu'il reflétait le soleil. Nous étions trois témoins, nous en avons discuté, et il avait bien l'air d'être métallique. Il se déplaçait du NORD au SUD, à une vitesse qui semblait bien lente, très irrégulière. Il semblait très haut, quoiqu'il est difficile de juger. J'ai déjà vu des ballons météorologiques, des satellites la nuit, qui avaient une trajectoire régulière, mais cette chose se déplaçait de façon vraiment très irrégulière. Au début, il n'allait pas vite du tout, à un moment il évoluait en faisant un cercle, à d'autres il était parfaitement immobile.

Après dix minutes d'observation il s'est légèrement agrandi, devenant d'une couleur grise sans éclat, puis il s'est produit un léger allongement, puis une coulée en deux moitiés.... comme une extension qui s'est rompue et les deux parties ce sont dissoutes dans le ciel bleu.

Quand il a commencé à partir, ses bords étaient visibles comme un disque bien net. Les bords sont devenus irréguliers comme une masse nuageuse. Puis la chose a coulé, comme une halle. Il y avait un machin au milieu, comme la barre avec deux boules rondes, une boule à chaque extrémité. Puis la barre s'est rompue et les deux choses se sont dissoutes.

ENQUETE DE M. H. GAUDRY.